

DALLE FUNÉRAIRE D'ARTAULDE DE DELENT

Bourgogne-Franche-Comté, Jura
Baume-les-Messieurs



Situé dans : Abbaye Saint-Pierre, actuellement église paroissiale Saint-Jean-Baptiste, habitation et musée

Dossier IM39002008 réalisé en 1974 revu en 2006

Auteur(s) : Guy Forestier, Sandrine Roser

La dalle funéraire n'a pas été photographiée.

Historique

Artaulde Delent était l'épouse de Guillaume Raimboz dont la dalle funéraire est également située dans l'ancienne abbatiale de Baume (voir IM39002009).

Période(s) principale(s) : 2e quart 16e siècle

Personne(s) liée(s) à l'histoire de l'œuvre :
Artaulde Delent (commanditaire)

Eléments descriptifs

Catégories : sculpture

État de conservation :
mauvais état, fragment

Informations complémentaires

Aire d'étude et canton : Voiteur

Dénomination : dalle funéraire

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine